

## Sommersegeln 2022



(Felix Meggendorfer) Am Wochenende 29.-31.7. war es soweit, wir konnten nach zwei Jahren endlich wieder unser traditionelles Sommersegeln veranstalten!



Los ging es am Freitag Nachmittag mit einer kleinen Segeleinheit und einer großen Grilleinheit danach mit allen Kindern und Eltern. Die befürchteten Gewitter blieben zum Glück aus, und wir konnten bei nur leichtem Nieselregen unsere frisch erbaute Zeltstadt auf dem Vereinsgelände beziehen. Am Samstag gab es statt der Überfahrt auf die Fraueninsel eine große Wasserschnitzeljagd. Die Kinder legten einen großartigen Teamgeist an den Tag und konnten den Schatz sogar schon vor dem Mittagessen bergen und ließen sich selbst von einem Platzregen nicht beirren. Nachmittags ging es dann bei Böen bis in die

20 Knoten wieder aufs Wasser. Während die Laser und Optis ein Rennen nach dem anderen gesegelt sind, machten sich die 29er auf den Weg die Fraueninsel zu umrunden. Wieder an Land stand noch ein wichtiges Ereignis zwischen den Seglern und Seglerinnen und dem Abendessen: Die Wahl des neuen Jugendvorstandes! Der wurde aber recht bald einstimmig

gewählt, sodass sich alle mit Selbstmach-Wraps wieder stärken konnten. Dann trieben die Hexe, der Seher, Amor und co. ihr Unwesen und im Gemeinschaftsraum wurde bis in die späten Stunden das Spiel Werwolf gespielt.

Am Sonntag gab es zum Ausklang noch einmal etwas leichteren Wind, sodass Rollwenden und Spiele auf dem Tagesprogramm standen. Die Zeit verging wie im Flug, und gegen 17:00 Uhr war das Sommersegeln dann leider schon wieder vorbei.

